



VECINOS PARTICIPAN DE TALLERES PARA CONOCER FORMA DE USO.

## Promueven reciclaje con entrega de composteras

Antes de que termine el año se pretende entregar 200 composteras a vecinos de Castro, como parte de una iniciativa consistorial con la que se busca disminuir la generación de residuos orgánicos domiciliarios y, al mismo tiempo, promover conductas más sustentables.

Junto con la entrega de estos elementos, la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato del municipio

castreño está realizando talleres con las personas que recibirán las composteras.

A la fecha ya se ha realizado el curso y la entrega de estos recipientes en seis juntas de vecinos de la comuna, siendo lo más reciente en el sector de Rilán. En cada una de ellas son 15 los pobladores que han recibido este insumo.

“La idea es que cada persona aprenda a utilizar la

compostera con el principal objetivo de reducir la cantidad de residuos orgánicos que vayan al vertedero, que puedan reciclar la basura orgánica”, explicó Patricio Bravo, encargado del Departamento de Ornato y Sustentabilidad.

La vecina Carolina Barría expuso que “me parece bien todo lo que tenga que ver con el cuidado de la naturaleza y el aporte al hogar. to-

do ayuda en estos días. Personalmente valoro mucho la capacitación, pues es algo que quería aprender”.

Una opinión similar sostuvo la dirigente social Fanny Barría, quien añadió que “me parece una excelente idea: uno, porque no conocíamos el tema, es primera vez que estamos haciendo este taller de compostaje, es muy interesante todo.”